

IPA Friedrichshafen - Mitgliederversammlung mit Wahlen

24.09.2021 13:49 von Wolfgang Theiß (Kommentare: 0)

Bewährtes Team wiedergewählt

Im großzügigen Saal des Gasthauses zur Post in Oberteuringen wurde die diesjährige Mitgliederversammlung der VbSt. Friedrichshafen abgehalten.

VbSt. - Leiter Peter Gölz begrüßte 54 anwesende IPA-Mitglieder und Freunde und lud die Gesellschaft zunächst zu einem Buffet ein. Auf Grund der Corona-bedingten geringen Veranstaltungen sollte dies eine Entschädigung für die Mitglieder sein.

In Vertretung des Geschäftsführenden Landesgruppenvorstandes nahm Dieter Barth teil, der auch zum Versammlungsleiter gewählt wurde. Die Tagesordnung wurde zügig abgearbeitet und auch die Neuwahlen brachten keine Überraschung. Der gesamte Vorstand wurde einstimmig wiedergewählt.

Michael Werner, der auch den Kassenprüfbericht positiv beeindruckt vorstellte machte noch ein interessantes Angebot. IPA-Freunde können sich beim ihm zu einem kostenlosen Pedelec-Fahrsicherheitstraining anmelden. Viele der IPA-Freunde freuten sich auf ein persönliches Wiedersehen und ließen den Abend bei guten Gesprächen ausklingen.



Bildunterschrift: Das bisherige und neue Vorstandsteam v.l.n.r: Rainer Lange, Alexander Lübeck, Ralf Pohl, Peter Gölz mit Dieter Barth

Alle abgebildeten Personen sind mit der Veröffentlichung einverstanden.

Servo per Amikeco

Dieter Barth